

Un documentaire sur les idées de Fidel Castro est projeté à Bruxelles



Bruxelles, 12 sept (RHC) La salle de cinéma du centre communautaire PianoFabriek à Bruxelles, en Belgique, a accueilli aujourd'hui la première du documentaire "Hoy va a hablar Fidel" (Fidel va parler aujourd'hui), du cinéaste Jorge Luis Sánchez, qui a été présenté par le député cubain Elier Ramírez.

Le législateur, qui est membre du Conseil d'État cubain et directeur adjoint du Centre Fidel Castro à La Havane, a raisonné avec le public que le film de 27 minutes montre la capacité visionnaire et prémonitoire du leader révolutionnaire à travers des fragments de discours sur des questions critiques à des moments clés pour Cuba et le monde.

C'est pourquoi, a-t-il dit, il est nécessaire de systématiser et d'approfondir l'étude de son idéologie et d'actualiser ainsi sa pensée, son œuvre et son exemple, "dont nous pensons que plus le temps passera, plus il se multipliera, et nous constatons sa validité dans la situation actuelle".

Il a rappelé qu'il s'agissait d'un documentaire réalisé pour l'inauguration du centre en 2022, qui a déjà été visité par près de 200 000 personnes de 50 pays.

Il était accompagné dans sa présentation par le Dr Rolando Pérez, conseiller scientifique du groupe BioCubaFarma, qui a expliqué que si Cuba a réalisé des avancées impressionnantes en biotechnologie

et développé des produits de pointe tels que des vaccins et des médicaments anticancéreux, c'est grâce à la vision de Fidel Castro, qui a promu et encouragé cette industrie sur l'île.

Sa prémonition a été déterminante dans ce domaine : le monde fonctionne en biotechnologie sur la base de l'innovation, et le cycle de la recherche, du développement et de l'application des médicaments est achevé, a déclaré le scientifique.

PianoFabriek est un centre culturel polyvalent doté de plusieurs salles et espaces pour des événements, des activités récréatives et politiques, qui fonctionne depuis plus de 30 ans. Il est situé dans le quartier de Saint-Gilles, une zone cosmopolite de Bruxelles où résident, entre autres, des communautés immigrées de pays latino-américains.

Ramírez et Dr. Pérez font partie d'une petite délégation qui s'est déplacée pour participer à ce que l'on appelle les EuroFestivals.

Ils se sont d'abord rendus au Feste do Avante, organisé par le parti communiste portugais, puis dans la ville d'Ostende à ManiFiesta, l'événement de solidarité du parti travailliste belge.

Le week-end prochain, ils participeront à la Fête de l'Humanité, organisée chaque année par le Parti communiste français.

Lors de ces manifestations, ses membres participent à des conférences, des débats et des causeries au cours desquels ils discutent de l'actualité cubaine et, surtout, des effets néfastes de la guerre économique impitoyable que le gouvernement américain mène contre l'île. Ils organisent également des rencontres avec des personnalités politiques et publiques de ces pays. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333771-un-documentaire-sur-les-idees-de-fidel-castro-est-projete-a-bruxelles>



Radio Habana Cuba